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県公事研第３回定期総会は、新型コロナウイルス感染症にかかる情勢を鑑み、通常通り

の開催が困難と判断し、書面総会という形で開催しました。 

初めての開催形式でありましたが、各地区代議員のみなさまにご協力いただき、５月

13 日に総会は成立し、また各議案に対する修正案はなく、すべての議案は過半数の賛成

を得て承認されました。 

審議された議事は次のとおりです。 

１） 第１号議案 ２０１９（令和元）年度 事業報告承認に関する件 
２） 第２号議案 ２０２０（令和２）年度 事業（案）承認に関する件 
３） 第３号議案 ２０１９（令和元）年度 一般会計 並びに 特別会計決算承認に関

する件 
４） 第４号議案 ２０２０（令和２）年度 一般会計予算（案）承認 並びに特別会計

予算（案）承認に関する件 
５） 第５号議案 ２０２０（令和２）年度 役員（案）承認に関する件 
 議案はすべて議決権数６９、賛成（承認）６９でした。 

 

 

 

 

 

 

今年度はコロナウイルスの影響

で、会員の皆様も所属校の感染拡大

予防等の対応に追われていることと

思います。大変お疲れ様です。 

県公事研の定期総会も通常どおり開催することができず、

書面総会とさせていただきました。各議案についてご承認いただき、

総会を終えることができました。各地区研究会、代議員の皆様、ご協力ありがとうござい

ました。 

神奈川県公立小中学校等事務研究協議会ニュース 

 

いままで 

ありがとうございました！ 
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私事ですが、今総会をもって退任させていただきました。神事研役員から 9 年間、何と

か無事任期を終了することができましたことは、ひとえに各地区研究会の皆様のご支援・

ご協力の賜物と感謝しております。 

9 年間のさまざまな出来事がよみがえってきます。

小学校に入学してから中学校を卒業してしまう年月

です。我ながら驚きます。たくさんの出会いがありま

した。楽しい思い出も数限りなく浮かんできます。そ

の中でも神事研役員 2 年目から政令指定都市給与費

移管に伴う組織改編の検討を始めたことが最大のと

りくみとなりました。3 政令市の方々の不安を目の当

たりにし、県域の各研究会の地域課題も知ることにな

りました。この頃は諸先輩方が現役にたくさんいらっしゃって、研究会の歴史や大切にさ

れてきたことを学ばせていただきました。とりまとめや調整で苦しい時期もありましたが、

いつの間にか成長させていただき、私自身が古株になっていきました(^-^*) この組織改

編は私にとって「神奈川の学校事務への思い」を深めていくきっかけにもなったようです。 

さて古株の私にも今年のような状況下は予想もできませんでした。子どもたちとともに

生活していく仕事なのだということも改めて痛感しています。今後の学校教育は今までと

違った形になるでしょう。私たち学校事務職員の役目も変わっていくのかもしれませんね。 

共同学校事務室が法整備され、研究会の必要性を問う方もいます。今まで研究会が担っ

てきたものの一部が共同学校事務室等に移行していくことは確かです。しかし同時に研究

会の存在意義も変わっていくと思います。新しい形の教育活動、そして子どもたちのため

に、視点を変えて研究を始めることも重要になっていくでしょう。研究会は新たな役割を

担っていくものと考えています。 

学校はまだ試行錯誤の日々が続くと思われますが、皆様お身体には十分気をつけて、さ

まざまな可能性を模索しながら頑張ってまいりましょう。 

皆様のますますのご健勝をお祈りし、新役員会のご活躍を期待して、挨拶の結びとさせ

ていただきます。 

長い間、お世話になり、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

総会において、新たに会長としてご信

任いただいたことを御礼申し上げます。 

柿本前会長をはじめ、県公事研を支え

てくださったこれまでの役員の方々、ま

た活動に参加していただいた会員の皆様に敬意を表しますとともに、

今後もその歩みを止めないよう取り組んでまいりたいと思います。 

役員引継会での一幕 

よろしくお願いします！ 
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今年度は、新型コロナ感染症拡大予防のための非常事態が続く中、研究・研修活動とし

て本会が何を提供できるか模索する１年です。これまで実施していた集合形式に捉われず、

新たな方法、具体的には動画での研修やオンライン会議などを取り入れていくことも考え

られます。 

私たちの働き方も含めて大きな変化が求められる難しい局面ではありますが、今回信任

された新役員一同で力を合わせて、会員の皆様の資質向上に資するような活動を心がけて

まいりますので、皆様も積極的に県公事研活動にご参加いただけますようお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

春休み 突然止まる シュレッダー 
ペンネーム： こうちゃん 

エピソード：年度末の忙しい時期にかぎっていろいろなものが故障します。シュ 
レッダーもその１つ。前にお使いの方が何を入れたのか開けてびっ 
くりすることも。 シュレッダーで消せるのは過去の文書と過去の 
記憶だけ、と職員に言っています。 

脱皮かな？ 棚にあるのは 袋だけ 
ペンネーム： 初投稿 

エピソード：袋を捨てる暇さえないほど忙しかったんだね。と、思うように 
しています。 

年度末 予算しめたら 「あれ買って」 
ペンネーム： じむやまじむこ 

エピソード：予算購入の校内〆切も要望聞き取りも終わり、職員に最終確認も 
して、予算残の調整後にやってきた絶望的な一言。「○○がない 
から買ってほしかったんだよね～」もっと早く言って～！ 
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みなさまからの名作、迷作お待ちしております！！いただいた作品はこれ 

からもホームページなどで紹介していきます。 

【応募上の注意点】 

・「川柳」として募集しますが、多少の字余りや字足らずも可です。 

・応募できる方は、日本国内の学校事務職員に限ります。また、作品は 

自作で未発表の作品に限ります。 

・応募作品の著作権は神奈川県公立小中学校等事務研究協議会（県公事研）に 

帰属させていただきます。 

・応募いただいた作品は県公事研理事会で確認し、ホームページやＫＫＪニ

ュースに掲載させていただくことがあります。その場合には「所属名」や

「個人名」は一切公表せず、ペンネームのみの公表とさせていただきます

（神奈川県外から応募の場合は都道府県名を掲載します）。 

・作品の応募は、横のＱＲコードなどからＫＫＪｗｅｂに入り、所定の投稿フォ 

 ームにてお願いします。①氏名②所属名③所属電話番号④ペンネーム⑤川柳 

 ⑥エピソード（任意）を入力し、その下の「決定」ボタンを押してください。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

コロナ禍に トレジャーハント 店はしご 
ペンネーム： 梅太郎 

エピソード：マスクはもちろん、ハンドソープ、スプレーボトル、さらにはゴ 
ミ箱も蓋付きは在庫切れ。通販系に注文しても「欠品」の返信 FA 
X 雨あられ。地道に地元のお店をまわって対策グッズを発見した 
ときの喜びはひとしおでした。 

 今後の県公事研 主な予定 

12 月 4 日（金） 県公事研セミナー  会場：大和市保健福祉センターホール 

 

今年度の県公事研の活動は、新型コロナウイルス感染症にかかる情勢により、例

年とは大きく異なる場合があります。       

例年行っている７、８月の研修会につきましては、集合で

の開催ではなく、新たな形式での研修を検討しております。 

決まり次第、各地区を通してご連絡する予定ですが、右のＱ

ＲコードなどからＫＫＪｗｅｂでも確認いただけます。 


